



Heimat | Kirche | Pfalz

www.heimat-kirche-pfalz.de

Der Donnersberg – die göttliche Dimension erblicken

Der 687 Meter hohe Donnersberg ist das höchste Bergmassiv der Pfalz. Seinen Namen trägt er vermutlich in Anlehnung an Donar, den germanischen Donnergott. Für die Germanen war ein Donnerschlag eine Spur des Göttlichen. Menschen brauchen einen sinnenfälligen Eindruck, um einen Blick in die göttliche Dimension zu gewinnen, sei es beim Gang durch die Natur oder beim Anblick der Schönheit einer Landschaft.

Auch das Christentum greift dieses Bedürfnis auf, zum Beispiel durch Architektur und Malerei. So finden sich rund um den Donnersberg künstlerisch und architektonisch besonders sehenswerte protestantische Kirchen und eine Simultankirche. Rund um den Donnersberg leben heute rund 50000 Protestanten.



Evangelische Kirche
der Pfalz
(Protestantische Landeskirche)





Heimat ist, wo du aufblühen kannst.

Arbeitsstelle Frieden und Umwelt,
Freizeitangebote, Familienheime
und mehr: Kirche ist Heimat!

Sprengelwiese in Steinbach
am Donnersberg



Evangelische Kirche
der Pfalz
(Protestantische Landeskirche)

